



Presseinformation

Wiesbaden, den 25. August 2023

Nr. 304

Justizminister Roman Poseck übergibt dem Ski Club 1949 Elz e.V. eine Zuwendung in Höhe von 6.800,- Euro zur Beschaffung von zwei Defibrillatoren

Roman Poseck: „Der Ski Club Elz ist ein Aushängeschild im reichhaltigen Elzer Vereinsleben. Das umfassende Angebot sowie die Veranstaltungen und Ausflüge des Vereins stärken den gesellschaftlichen Zusammenhalt.“

Wiesbaden/Elz – Der Ski Club 1949 Elz e.V. hat heute eine Zuwendung in Höhe von 6.800,- Euro von Justizminister Roman Poseck erhalten, um sich zwei Defibrillatoren anzuschaffen.

„Der Ski Club Elz 1949 e.V. hat Tradition. Er ist seit über 70 Jahren eine feste Sportinstitution in Elz. Er lockt nicht nur in der Wintersaison sportbegeisterte Bürgerinnen und Bürger an, sondern überzeugt ganzjährig mit Sportarten wie Fußball, Inline-Skating und Tennis. Der Verein bringt damit generationsübergreifend verschiedene sportliche Interessen zusammen. Es ist daher wichtig, dass der Verein zeitgemäß ausgestattet wird. Es ist mir eine Freude, heute dem Ski Club Elz 1949 e.V. eine Zuwendung in Höhe von 6.800 Euro zu überreichen. Mit dieser finanziel-

Pressesprecherin:
Adina Murrer
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:
Michael Wilhelm
Luisenstraße 13
65185 Wiesbaden
Telefon: 0611 32 142615
Telefax: 0611 32 7142763

 **DIGITALER
SERVICE POINT**
DER HESSISCHEN JUSTIZ
0800 96 32 147

 pressestelle@hmdj.hessen.de
 <http://www.justizministerium.hessen.de>



len Unterstützung sollen zwei Defibrillatoren beschafft werden, um im Notfall lebensrettende Maßnahmen durchführen zu können“, erklärte Justizminister Roman Poseck bei der Übergabe der Zuwendung.

Aktuell hat der Verein über 650 Mitglieder, davon sind etwa 100 Kinder und Jugendliche aktiv. Jugendarbeit wird im Verein großgeschrieben. Die Kinder und Jugendlichen werden im Skilauf und Tennis, je nach Saison, von erfahrenen Trainern betreut.

Der Minister führte weiter aus, dass das Vereinsleben vor Ort sehr lebendig und harmonisch ist. „Der Ski Club Elz ist ein Aushängeschild im Elzer Vereinsleben. Das umfassende Angebot sowie die Veranstaltungen und Ausflüge des Vereins stärken den gesellschaftlichen Zusammenhalt und sorgen für einen regelmäßigen Austausch zwischen Jung und Alt. So sind die vom Ski Club Elz angebotenen Skifreizeiten immer ein großer Erfolg und ein besonderer Höhepunkt. Es ist beachtlich, was der Verein für seine Mitglieder, aber auch für die gesamte Region und den Landkreis Limburg-Weilburg leistet. Die Vereinsarbeit lebt insbesondere durch ehrenamtliche Mitglieder, die sich in ihrer Freizeit engagieren. Ihnen möchte ich besonders danken und meine Anerkennung aussprechen.“

„Neben dem unverzichtbaren ehrenamtlichen Engagement fördert auch die hessische Landesregierung die Sportvereine. In diesem Jahr unterstützt die Hessische Landesregierung den Sport mit Rekordmitteln von mehr als 68 Millionen Euro. Die Sportförderpolitik der Landesregierung setzt bei den kleinsten Einheiten, den Vereinen in den Kommunen, an. Die Bandbreite der Unterstützung für insbesondere kleinere Vereine reicht von der Neuanschaffung von Sportgeräten über die Sicherung des Trainings- und Spielbetriebes bis zur Förderung der Jugendarbeit“, so Justizminister Roman Poseck abschließend.